

# Interclub Herren 45+ verpassen den Aufstieg in die Nationalliga C

Nach den drei Gruppen-Vorrunden der 1. Liga stand das Herrenteam 45+ aus Opfikon an der Tabellenspitze. Mit dem Gruppensieg erhielt Opfikon die Chance, dieses Jahr von der 1. Liga in die Nationalliga C aufzusteigen. Dafür müsste unsere Mannschaft die drei zusätzlichen Aufstiegsrunden allesamt gewinnen.

Das erste Aufstiegs-spiel am 3. Juli gewann Opfikon souverän gegen das Team aus Zürich-Witikon. Bei der zweiten Aufstiegsrunde besiegte unser Team auswärts auch die Mannschaft aus Wädenswil mit 4:3 nach den sieben Matches. Am 5. September stand dann das entscheidende Aufstiegs-spiel zu Hause gegen die Mannschaft aus Greifensee auf dem Programm.

Gegen die insgesamt besser klassierten Gegner starteten für Opfikon zuerst Matthias Daubenfeld, Martin Drzewinski und Günther Wagner ihre Spiele. Die drei Opfiker verloren ihre Matches leider jeweils in zwei Sätzen. Bei diesem Zwischenstand von 0:3 hätten dann sowohl Anh Kiet Phan als auch Tobias Bühler gewinnen und für Opfikon auf 2:3 aufholen müssen, um den Sieg und die Aufstiegschance aufrechtzuerhalten. Doch konnte nur Anh Kiet Phan siegen und holte für



**Trotzdem eine tolle Saison, finden die Spieler (von links): Ton Van Meurs, Martin Drzewinski, Anh Kiet Phan, Günther Wagner, Tobias Bühler und Matthias Daubenfeld.**

BILD ZVG

Opfikon einen Punkt. Als Tobias Bühler sein Match verlor, war nach den Einzelpartien der Rückstand von 1:4 mit den beiden Doppels nicht mehr aufzuholen. Diese beiden Matches wurden deshalb nicht mehr ausgespielt. Wir gratulieren

dem Team aus Greifensee zum Sieg und zum verdienten Aufstieg in die NLC. Trotz dieser bitteren Niederlage freuen wir uns bereits auf die Interclub-Saison 2022 mit dem Ziel, den Aufstieg in die NLC zu schaffen.

*Tobias Bühler*